



校 報

しののめ



【校訓】

自主開拓

【学校教育目標】健康で、豊かな心と知性をそなえ
すすんで自己を開発する生徒の育成

能代市立東雲中学校

校長室から

令和4年7月22日（金）

NO.5 （文責 校長）

～有意義な夏休みを～ <7月23日～8月24日の33日間>

令和4年度がスタートして108日間、この間、生徒たちは学習や学校行事、生徒会活動、部活動においてたくさんの学習経験を積んできました。終業式ではこの成果を次のステップにつなげるために33日間の夏休みを目標を持って計画的に過ごしてほしいと話しました。

終業式では、1年白鳥真心さん、2年舩屋俊介さん、3年落合悠誠さん、生徒会櫻庭未唯さんから1学期の振り返りと夏休みの生活について発表がありました。

夏休み期間も、東雲中生としての自覚をもち、また、自分自身の課題解決に向けての向上心を持続させ、計画的に過ごしてほしいと思います。

全校182名の生徒一人一人にとって、有意義で事故のない夏休みとなることを願っています。

<生徒会代表櫻庭さん>



<1年代表白鳥さん>



<2年代表舩屋さん>



<3年代表落合さん>



♪ 吹奏楽部 県北地区大会(金賞) 県大会出場 ♪

7月10日（日）に能代市民文化会館大ホールで行われた秋田県吹奏楽部コンクール県北地区大会で吹奏楽部が、大編成の部で金賞を獲得しました。少ない人数でがんばりました。おめでとうございます。

自由曲の風景詩「陽が昇るとき」を聞いた感想です。力強さ、豊かな響き、丁寧なフレーズ感で心地よい演奏だったと思います。県大会までに、より胸に響く演奏ができるように頑張ってください。

吹奏楽部は、7月29日(金)に秋田市文化会館で開催される、全日本吹奏楽コンクール秋田県大会に出場します

